
LUNES SANTO 
 

La compañía de Jesús, es el fundamento y el apoyo en nuestras vidas, y 
es el perfume que renueva nuestro compromiso. 

¿Estamos dispuestos a acoger a Jesús, a ungirle los pies como hizo María 
Magdalena? 

¿Y al prójimo? ¿seríamos capaces de acogerlo en nuestra casa, aun 
sabiendo lo haraposo y desconcertante que puede ser su vida? 

¿Amamos tanto al prójimo para hacer este acto de amor? 

Jesús nos regala este mandamiento tan hermoso y a la vez tan difícil de 
cumplir, de “amar al prójimo como a nosotros mismos” … ¿seremos capaces? 

Que grandes fueron Lázaro y María. Ejemplos de acogida sincera, de 
almas grandes de amor sin límites y confianza plena. 

 

Tote y Leo. MTA HUELVA 


